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Entsiegelung und Revitalisierung von Brachflächen in 
Thüringen - Teil I

Der Fragenkatalog soll die Größe der in Thüringen entsiegelten/revita-
lisierten Flächen klären.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Fläche in Hektar wurde im Jahr 2021 in Thüringen über die 
Förderung "Revitalisierung von Brachflächen" entsiegelt/beräumt (bit-
te mit Standort angeben)?

2. Welcher Art waren diese entsiegelten Flächen zuvor (Verkehr, Sied-
lung et cetera)?

3. Bei welchen dieser Flächen handelte es sich um Entsiegelung zur 
Schaffung von Ausgleichsflächen und welche Eingriffe sollten da-
durch kompensiert werden?

4. Mit welchen Kosten waren die in Frage 1 erfragten "Entsiegelun-
gen" verbunden?

5. Welche der Flächen welcher Größe aus Frage 1 wurden wie nach 
der Beräumung/Entsiegelung neugestaltet und nachgenutzt (bitte 
mit Standort angeben)?

6. Welche Summe wurde seit dem Jahr 2010 für "Revitalisierung von 
Brachflächen" im Haushalt eingestellt und wie viel wurde abgerufen 
(bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

7. Welche Flächen in Hektar wurden seit dem Jahr 2010 wo in Thürin-
gen entsiegelt/revitalisiert (bezüglich "Revitalisierung von Brachflä-
chen", bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

8. Welcher Art waren diese entsiegelten Flächen zuvor (Verkehr, Sied-
lung et cetera)?

9. Bei welchen dieser Flächen handelte es sich um Entsiegelung zur 
Schaffung von Ausgleichsflächen und welche Eingriffe sollten da-
durch kompensiert werden?

10. Welche der Flächen welcher Größe aus Frage 7 wurden wie nach 
der Beräumung/Entsiegelung neugestaltet und nachgenutzt (bitte 
mit Standort angeben)?
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